

Norte Santander | 20 DIC 2020 10:23 PM

Explosión en pozo petrolero en zona del Catatumbo dejó dos muertos y tres heridos

Por: Olga Lucía Cotamo Salazar

@olgalucacotamo

Explosión campo petrolero en Tibú
Foto de Archivo

Compartir



Las víctimas son trabajadores de la empresa contratista Fepco de **Ecopetrol**.

En el corregimiento de Petrolea zona rural del municipio de Tibú, trabajadores contratistas de **Ecopetrol** realizaban labores de reparación en el pozo P104 y accidentalmente explotó, ocasionando la

Al ingresar a nuestros portales web, propiedad de Radio Cadenal Nacional S.A.S, usted acepta el uso de cookies. Para más información vea aquí los [Más info](#)

Sí, estoy de acuerdo

Los trabajadores de la misma contratista fepco que murieron fueron identificados como **Marlon Rojas Moreno** y **Jaisson Herrera Teherán**, igualmente resultó herido otro funcionario y dos personas de la comunidad quienes fueron trasladados a los hospitales de los municipios de Tibú y Cúcuta en donde reciben atención médica.

Le Puede Interesar: [Norte de Santander, entre departamentos con mayor mortalidad por covid-19](#)

A través de un comunicado **Ecopetrol** indicó que la conflagración ya fue controlada por parte de los organismos de socorro, en donde se busca brindar tranquilidad a la comunidad de la zona.

"El accidente se registró en momentos que realizaban trabajos preliminares para el abandono del pozo 104 en el campo Petrólea en Tibú en Norte de Santander", dice el comunicado de la Empresa Petrolera.

Le Puede Interesar: [Norte de Santander, entre departamentos con mayor mortalidad por covid-19](#)

Así mismo, manifiesta que un equipo técnico de **Ecopetrol** y de la compañía aliada se desplazará a la zona en donde ocurrieron los hechos, con el fin de iniciar las investigaciones para determinar las causas que originaron el evento.

Ecopetrol expresa sus más sentidas condolencias en este difícil momento a los compañeros y familiares de Marlon y Jaison y confía en la recuperación de las otras tres personas heridas.

Así mismo, las autoridades en Tibú envían un mensaje de fortaleza a los familiares de las personas fallecidas, igualmente reconocen que ha sido un año muy duro para la empresa petrolera al referirse que 24 atentados se registraron contra el oleoducto Caño Limón-Coveñas y fueron instaladas 38 válvulas ilícitas para el robo de **petróleo**.

Otro hecho grave es el hurto de equipos está a punto de hacer inviable la producción de 700.000 pies cúbicos diarios de gas de los campos Tibú y Sardinata para abastecer de gas domiciliario a Tibú y Cúcuta.

Fuente: Sistema Integrado de Información

Siga las noticias de Santanderes en en Google News

EN ESTA NOTA

Tibú, Norte de Santander **Ecopetrol** Catatumbo

TAMBIÉN LE PUEDE INTERESAR

Elibardo León Estévez

Norte Santander |

Hace 23 días



Cerca de 18 mil hectáreas de tierras serán legalizadas en el municipio de Tibú

Elibardo León Estévez

Norte Santander |

Hace 1 mes



En medio de protestas, Gobernación de Norte de Santander anuncia millonaria inversión para la vía Cúcuta-Tibú

Gerson Cambas

Norte Santander |

Hace 1 mes



Un hombre fue capturado portando un arma de fuego de manera ilegal en Tibú

Elibardo León Estévez

Norte Santander |

Hace 1 mes



Ecopetrol advierte posible cierre de Campo Tibú, por constantes acciones violentas

Olga Lucía Cotamo Salazar

Norte Santander |

Hace 1 mes



Ecopetrol denuncia incremento de hurto de sus vehículos en Norte de Santander

Olga Lucía Cotamo Salazar

Norte Santander |

Hace 1 mes



Las autoridades investigan el asesinato de cuatro personas en Tibú

Norte Santander | 19 DIC 2020 11:41 AM

Norte de Santander entre las regiones con mayor número de personas fallecidas por Covid-19

Por: Olga Lucía Cotamo Salazar

@olgalucacotamo



Foto de Archivo

Compartir



Durante la pandemia han muerto 1.678 personas en la región.

Norte de Santander culminó la jornada del viernes 18 de diciembre con 611 nuevos casos y 39 personas fallecidas, se alcanza el récord de letalidad en la región, ubicándose en el segundo puesto a nivel nacional.

Durante la pandemia han muerto 1.678 personas,